

27-05-2024

Estimada Comunidad Educativa,

Con profunda tristeza queremos comunicarles que en la madrugada de este domingo 26 de mayo, personas desconocidas ingresaron a nuestro colegio para robar.

En esta ocasión, irrumpieron en varias salas de clase, rompieron candados y ventanas de las oficinas afectadas. Robaron alrededor de tres televisores, algunas tabletas y dos portátiles desde las oficinas de los psicólogos.

El robo fue denunciado a Carabineros, quienes ya tienen antecedentes de los hechos y están investigando las cámaras de seguridad y tomando declaraciones del vigilante nocturno.

Lamentamos profundamente que estos incidentes solo perjudican a nuestros estudiantes, ya que el robo afecta directamente los recursos esenciales para su aprendizaje y enseñanza.

Les rogamos permanecer atentos a las comunicaciones oficiales a través de la página web de nuestro colegio.

Saludos cordiales,

Dirección